

CanadaExport

<http://www.dfait-maeci.gc.ca/francais/news/newsletr/canex>

Vol. 17, n° 2 — 1^{er} février 1999

Le ministre Marchi présente un programme pour aider les localités canadiennes à attirer des investissements étrangers

Le ministre du Commerce international, M. Sergio Marchi, a récemment annoncé l'élargissement d'un programme gouvernemental très apprécié, le Programme de développement des marchés d'exportation (PDME), qui désormais fera aussi la promotion des investissements étrangers. Le nouveau programme, appelé PDME-I et doté d'une enveloppe annuelle de 5 millions de dollars, aura pour but d'aider les paliers locaux de gouvernement et leurs partenaires du secteur privé à attirer l'investissement étranger dans leurs collectivités.

« Aujourd'hui, nous nous acquittons de l'engagement du gouvernement fédéral, énoncé dans le Livre rouge, d'apporter une aide financière aux localités canadiennes afin qu'elles attirent l'investissement étranger, a déclaré le ministre Marchi, et nous y apportons la stratégie gagnante d'Équipe Canada en vue d'attirer l'investissement étranger dans les régions. »

Le Ministre a également souligné l'importance de faire connaître les localités du Canada aux investisseurs et aux repreneurs d'emplacements à l'étranger.

M. Marchi a fait cette annonce à l'administration centrale de la région d'Ottawa-Carleton, où il a été accueilli par le président régional, M. Bob Chiarelli. Étaient également présents

le premier vice-président de la Fédération canadienne des municipalités, M. Sam Synard, le président de l'Association canadienne de développement économique, M. Robert Fine, ainsi que de nombreux autres intervenants désireux de favoriser le développement économique municipal.

« Ce sont de bonnes nouvelles pour les municipalités du Canada, de dire M. Synard. Cette nouvelle initiative fédérale stimulera le développement économique à l'échelle locale en renforçant notre capacité d'attirer et de retenir l'investissement étranger. Elle nous aidera en outre à élaborer et à mettre en œuvre des plans en vue d'attirer l'investissement étranger dans nos régions respectives. »



Le premier vice-président de la Fédération canadienne des municipalités, M. Sam Synard (à g.), félicite le ministre Marchi lors de l'annonce du PDME-I.

Voir page 12 — Le ministre Marchi

Le Mexique occidental, une région prometteuse

Guadalajara, seconde ville mexicaine (près de 4 millions d'habitants) et capitale de l'État du Jalisco (population de 6 millions), est la plaque tournante des services financiers et commerciaux ainsi que des services de transports pour les États avoisinants, dont Aguascalientes, Colima, Nayarit et Sinaloa.

Le Jalisco vient au deuxième rang parmi les États mexicains, après la région de Mexico, pour la taille de son économie, sa base manufacturière et sa production agricole.

L'économie du Jalisco est diversifiée et les secteurs les plus dynamiques

sont l'électronique, l'agroalimentaire, les matières plastiques, les chaussures, l'industrie pharmaceutique et le tourisme.

L'État d'Aguascalientes possède aussi un secteur manufacturier dynamique, axé sur

Voir page 2 — Le Mexique occidental

DANS CE NUMÉRO DANS CE NUMÉRO

Le défi de l'an 2000	2
Équipe Canada : exemple de réussite	3
CARREFOUR ÉTATS-UNIS	4-5
Nouvel exportateur du mois	6
Le rôle d'intermédiaire du COAL	7
Le Service des délégués commerciaux	8
Les nouveaux délégués commerciaux à l'étranger	9
Les institutions financières internationales	10
Nouvelles commerciales	11-12
Foires et missions commerciales	13-15
Publications/Au calendrier	15-16